



Communiqué de presse
Tarbes, le 2 octobre 2020

L'ADIE HAUTES-PYRÉNÉES ORGANISE UNE RENCONTRE POUR SOUTENIR LA RELANCE DE L'ENTREPRENEURIAT LOCAL

Chaque année, l'Adie (Association pour le Droit à l'Initiative Economique) finance et accompagne près de 5 500 créateurs d'entreprise qui n'ont pas accès au système bancaire classique. Après une année 2020 placée sous le signe de l'incertitude et, malgré tout, marquée par un regain de l'envie d'entreprendre, l'Adie et ses partenaires organisent, du 5 au 9 octobre, des webconférences et ateliers gratuits partout en France pour aider les entrepreneurs locaux à créer leur entreprise dans les meilleures conditions.

Des évènements pour accompagner la relance de la création d'entreprise

Qu'il s'agisse de donner vie à un projet longuement réfléchi, ou d'une idée audacieuse et créative de résilience face au chômage, il est possible d'entreprendre, peu importe l'âge, le genre, les moyens ou le niveau d'étude.

L'Adie Hautes-Pyrénées et ses partenaires souhaitent plus que jamais accompagner ces candidats à l'entrepreneuriat, en proposant en octobre un programme de rencontres pour les aider à se lancer.



Judi 8 octobre : une journée dédiée aux entrepreneurs des quartiers prioritaires Rendez-vous à Tarbes pour des portes ouvertes dans l'agence de l'Adie De 9h à 17h – Centre Kennedy, 1 rue des Evadés de France

Le **jeudi 8 octobre 2020** est consacré aux porteurs de projet des quartiers prioritaires de la politique de la ville (QPPV), qui ont 2 fois plus de difficultés pour pérenniser leur activité une fois installés. Le manque d'accompagnement et l'accès au financement sont les principales difficultés identifiées. L'Adie et ses partenaires profitent donc de cette journée pour informer sur le microcrédit et les aides à la création d'entreprise.

À PROPOS DE L'ADIE

L'Adie est une association nationale reconnue d'utilité publique qui défend l'idée que chacun, même sans capital, même sans diplôme, peut devenir entrepreneur, s'il a accès à un crédit et à un accompagnement professionnel. Implantée depuis 1997 en Hautes-Pyrénées, son réseau de spécialistes finance et accompagne les créateurs d'entreprise, pour une économie plus inclusive.

En 2019, l'association a financé 73 personnes dans les Hautes-Pyrénées (55 porteurs d'un projet entrepreneurial et 18 personnes ayant une problématique de mobilité).

Contacts presse

Agence CTer&co, Sophie Brives & Anne Laloux - adie@cter-co.com – 05 56 23 25 00